
EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS 
DU CONSEIL MUNICIPAL DE BARBAZAN-DEBAT 

SEANCE N° 2019.06 DU 11 DECEMBRE 2019 
 

 
L'an deux mille dix-neuf, le onze décembre à dix-huit heures, le Conseil Municipal de la commune de BARBAZAN-DEBAT, 
dûment convoqué, s'est réuni au lieu ordinaire de ses séances, sous la présidence de M. PEDEBOY Jean-Christian, Maire. 
ETAIENT PRÉSENTS : M. PEDEBOY Jean-Christian, Mme RIVALETTO Claudine, M. BEZ Bernard, Mme FERNANDEZ 
Consuelo, M. LOUPRET Yves (arrivé à 18h35), Mme RODRIGUEZ Rose-Marie, Mme POUYENNE-VIGNAU Régine, M. 
IBORRA François, M. LAGARDELLE Gilles, Mme PALOMINO Hélène, M. MANSE Jean-Luc, Mme OLALLA Anne-Marie, M. 
MAZET Serge, M. SCHAEFFER Fabrice, M. LARROUY Michel, Mme DARRÉ Michèle, M. MATUT Pascal, Mme SCHNEIDER 
Christianne. 
PROCURATIONS : M. DELMAS Claude à Mme RIVALETTO Claudine ; Mme MAUVEZIN Françoise à M. MANSE Jean-Luc ; 
M. CHAMPAGNE Sylvain à M. SCHAEFFER Fabrice ; Mme SANSOULET Monique à M. PEDEBOY Jean-Christian ; M. 
SONNEVILLE Didier à Mme SCHNEIDER Christianne. 
SECRETAIRE DE SEANCE : Mme RIVALETTO Claudine, puis M. LOUPRET Yves. 
 
Présentation de Mme GIUMMARRA qui remplace Mme GERONIMO qui quitte son poste le 20 décembre 2019. 
 
Compte-rendu de la séance du 26 septembre 2019 : pas d’observations, compte-rendu adopté. 
 
 
AVENANT A LA CONVENTION D’ADHESION AU SERVICE RETRAITES DU CENTRE DE GESTION 65 
M. BEZ Bernard : « Après 2019 que faudra-t-il faire ? » 
M. LE MAIRE : « Il faudra reprendre une autre convention. » 
Vote à l’unanimité. 

 
ACQUISITION DES BIENS SANS MAITRE SUR LE TERRITOIRE COMMUNAL 
M. LE MAIRE présente la délibération. 
M. LARROUY Michel : « Existe-t-il des cas ? » 
M. LE MAIRE répond et explique : « Oui il y a quelques cas ; il faudra procéder à l’achat du bien puis le rétrocéder pour l’euro 
symbolique au riverain concerné ou bien l’attribuer à la commune.». 
M. BEZ Bernard donne l’exemple du terrain RAUJOL à Piétat. Autre exemple, la parcelle de Mme LACASSAGNE (parcelle qui 
est chez elle mais qui ne lui appartient pas). 
Vote à l’unanimité. 
 
ONF - PROPOSITION DE COUPE DE BOIS 2020 
Cette délibération est proposée par l’ONF. 
Pas de coupe de bois en 2019 ni 2020, mais reportée en 2022. 
Pas d’observations, vote à l’unanimité. 
 
PROGRAMME DE TRAVAUX DE VOIRIE SUITE AUX INTEMPERIES 2018 – AJUSTEMENT 
M. LE MAIRE présente la délibération. 
Le secteur 10 (giratoire avenue des Sports) a été traité en urgence (une délibération a été prise au moment).  
Le programme modificatif de travaux est chiffré à 318 006.66 € H.T. Nous avons changé et refusé de mettre du goudron 
chemin de Montignac et chemin d’Angos. Il est demandé d’adapter la demande initiale en tenant compte des travaux 
prioritaires et des travaux déjà réalisés. 
Des travaux complémentaires peuvent donc être rajoutés afin d’atteindre le montant prévu sur le dossier ayant permis l’octroi 
de la subvention DETR. 
Vote à l’unanimité. 
 
AUTORISATION D’ENGAGER LES DÉPENSES 
Vote à l’unanimité. 
 
DECISION MODIFICATIVE AU BUDGET GENERAL 2019 : DM3  
Vote à l’unanimité. 
 
M. LE MAIRE distribue une information concernant l’accessibilité aux comptes de la CATLP. 

 
La séance publique est levée à 18h50. 

 



 
« Signatures » des Conseillers présents ou « Procurations à »  

 
 
 PÉDEBOY Jean-Christian   MANSE Jean-Luc   

 
 RIVALETTO Claudine    OLALLA Anne-Marie     

 
 BEZ Bernard    CHAMPAGNE Sylvain  SCHAEFFER Fabrice    

  
 FERNANDEZ Consuelo    SANSOULET Monique   PEDEBOY Jean-Christian 

 
 LOUPRET Yves    

 
 MAZET Serge   

 
 RODRIGUEZ Rose-Marie      SCHAEFFER Fabrice     

 
 DELMAS Claude  RIVALETTO Claudine  LARROUY Michel   

 POUYENNE- 
 VIGNAU Régine      DARRÉ Michèle  

 
 IBORRA François     MATUT Pascal   

 
 MAUVEZIN Françoise   MANSE Jean-Luc  SONNEVILLE Didier  SCHNEIDER Christianne  

 
 LAGARDELLE Gilles      SCHNEIDER Christianne    

 
 PALOMINO Hélène         

 


